

Gobierno colombiano y FARC-EP cerca del cese el fuego bilateral



Bogotá, 10 mar (RHC) La abogada colombiana Piedad Córdoba, promotora de los diálogos de paz, espera que el 23 de marzo el Gobierno y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) decreten el cese el fuego bilateral, paso decisivo para terminar el conflicto interno.

No tiene que haber desesperanza porque es mucho lo que se ha avanzado en ese proceso, comentó Piedad Córdoba, quien añadió que las pláticas entre ambas partes beligerantes deberán finalizar satisfactoriamente en meses próximos.

Insistió la excongresista y defensora de derechos humanos que se trata de un conflicto de más de 50 años el cual no acaba fácilmente.

Desde el 2012 representantes gubernamentales y de las FARC-EP buscan una salida política a la confrontación bélica, la cual ha ocasionado la muerte a unas 300 mil personas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86853-gobierno-colombiano-y-farc-ep-cerca-del-cese-el-fuego-bilateral>



Radio Habana Cuba